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訓練模式，及種子師資培育等方案規劃，並於一個月內將初步規劃方案送至經濟委員會。 

提案人：蘇治芬 

連署人：蔡培慧  黃偉哲  王惠美  林岱樺 

主席：現在開始處理。 

請問各位，對第 1 案有無異議？（無）無異議，照案通過。 

請問各位，對第 2 案有無異議？（無）無異議，照案通過。 

請問各位，對第 3 案有無異議？（無）無異議，照案通過。 

請問各位，對第 4 案有無異議？（無）無異議，照案通過。 

請問各位，對第 5 案有無異議？（無）無異議，照案通過。 

請問各位，對第 6 案有無異議？（無）無異議，照案通過。 

請問各位，對第 7 案有無異議？（無）無異議，照案通過。 

請問各位，對第 8 案有無異議？（無）無異議，照案通過。 

請問各位，對第 9 案有無異議？ 

請農委會漁業署陳署長說明。 

陳署長添壽：主席、各位委員。委員提案「爰提案要求農委會」中的「要求」二字可否改為「建請

」或「建議」？ 

主席：委員會的提案本來就都是「建請」，本案就照此一意見修正通過。 

請問各位，對第 10 案有無異議？ 

請農委會國際處陳處長說明。 

陳處長俊言：主席、各位委員。我們建議將「未經立法院專案報告同意」的「同意」二字刪除。 

主席：就是改為「未經立法院專案報告」。 

請蘇委員震清發言。 

蘇委員震清：主席、各位同仁。本席建議將「爰提案要求……」的「要求」二字亦改為「建請」，

並將「未經立法院專案報告」中的「立法院」三字刪除，再將其後的「同意以及國內大多數民

意支持下」等字刪除。 

主席：請問各位，對本案照剛才的修正意見通過，有無異議？ 

張委員麗善：（在席位上）有異議，這是王惠美委員所提的案子耶！ 

主席：王委員自己要來呀！他的助理雖在場，但助理可以代委員發言嗎？ 

陳委員明文：（在席位上）剛才王惠美委員離開時說：「你們既然都來了，我就不發言了。」她的

意思就是沒有意見了。 

主席：因為要尊重委員會多數委員的意見，本案就照剛才蘇委員的意見修正通過。 

請問各位，對第 11 案有無異議？由於農委會表示本案還在協調，所以先保留。 

請問各位，對第 12 案有無異議？（無）無異議，照案通過。 

請問各位，對第 13 案有無異議？（無）無異議，照案通過。 

請問各位，對第 14 案有無異議？ 
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陳處長俊言：（在台下）我們對第 12 案有意見。 

主席：第 12 案剛剛不是講了嗎？ 

請農委會國際處陳處長說明。 

陳處長俊言：主席、各位委員。建議倒數第 3 行的「於一週內」劃掉，「瘦肉精」之前加上「含」

字，「0 檢出」劃掉，並在「提出」之前加上「提高養豬產業競爭力」。 

主席：爰建請農委會針對美國含瘦肉精豬肉…… 

陳處長俊言：提高養豬產業競爭力相關配套…… 

主席：後面就照列。但你們要不要訂出時間啊！ 

蘇委員震清：三個月。 

主席：好，蘇委員提出三個月。請問各位，對第 12 案照修正意見通過，有無異議？（無）無異議

，修正通過。 

處理第 14 案。經提案之張委員同意修正為「二週內」，照修正意見通過。 

請問各位，對第 15 案有無異議？（無）無異議，照案通過。 

請問各位，對第 16 案有無異議？ 

請農委會農糧署陳署長說明。 

陳署長建斌：主席、各位委員。這個可能搞錯了，陳吉仲副主委宣示的是 12 月高麗菜要外銷，不

是「進口」，我們是安排外銷，媒體講的都是外銷，可不可以同意把這一句話刪掉？其他的我

們都接受，謝謝。 

主席：針對 12 月菜價會崩跌，昨天陳吉仲副主委承諾要安排本土產的高麗菜外銷。 

陳署長建斌：安排中。高麗菜安排外銷啦…… 

陳委員明文：不要又…… 

主席：他們說的，有事找他們啊！ 

陳署長建斌：沒有進口，農委會從來不進口蔬菜。 

主席：所以 12 月不可能進口蔬菜？ 

陳署長建斌：沒有！ 

陳委員明文：農委會所謂調節機制的問題，高麗菜部分受人詬病，農委會進了 4,000 公噸，生意人

總共買進的數量也不只 4,000 公噸嘛！每一艘船陸陸續續地、各進 300 公噸左右，到現在他們都

賺飽了。目前是高麗菜盛產期，聽說他們又陸續要買進來了！ 

蘇委員震清：我們就不要讓它們進來啊！ 

陳委員明文：我的意思是，他們陸續買進來，光算兩船的數量就好，600 噸就可以打趴高麗菜在盛

產期的價格了。這是要向農委會曹主委示威啦！你了解我的意思嗎？我要提醒你這個問題，現

在不是說外銷，事實上應該要內銷，調整妥當的話價錢就會平穩了。對於人家要怎麼做，農糧

署到目前為止都「裝天天」，把責任全推給曹主委承擔，實在沒道理！我們一再地講，像高麗

菜類的問題不是今年才發生的，什麼時候會過剩你都很清楚，就整個調節機制，什麼時候要調

你也都很清楚！但今天演變成如此，到底是你的能力有問題，還是人家操作得好？今天在曹主


